

PEKON.WEB.ID

Pastikan Keamanan dan Kenyamanan Warga Jelang Lebaran, Pemko Payakumbuh Gelar Rakor Lintas Sektoral

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PECON.WEB.ID](https://payakumbuh.peakon.web.id)

Mar 19, 2024 - 23:24



Pemko Payakumbuh Gelar Rakor Lintas Sektoral

Payakumbuh — Berbagai upaya dilakukan oleh Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh bersama dengan jajaran Forkopimda dalam menciptakan kondisi keamanan masyarakat serta kelancaran pelaksanaan arus mudik di wilayah Kota

Payakumbuh dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri mendatang. Salah satunya yaitu dengan menggelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Kesiapan dan Rencana Pengamanan Menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah Tahun 2024 di ruang pertemuan Randang lantai II kantor Wali Kota Payakumbuh, Selasa (19/3/2024) untuk mensinergikan upaya-upaya tersebut.

“Tentunya dengan pertemuan ini, kita semua terlebih dahulu sudah lebih awal mempersiapkan langkah antisipasi sehingga dapat mengambil langkah konkrit terhadap permasalahan-permasalahan yang sering terjadi di menjelang waktu lebaran yang diawali dari arus mudik,” arahan dari Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman saat membuka Rakor tersebut.

Selain itu, harus dilakukan juga antisipasi terkait potensi gangguan keamanan wilayah, Pj. Wali Kota Payakumbuh menyebutkan diantaranya pelanggaran lalu lintas, dan kasus pencurian yang biasanya meningkat di bulan puasa dan selama cuti bersama.

“Alhamdulillah, Pemko payakumbuh bersama pihak Polres akan mendirikan posko inti di dua titik berbeda untuk memastikan keamanan dan kenyamanan bagi warga masyarakat Payakumbuh yang akan merayakan hari raya Idul fitri,” ungkap Jasman.

Jasman juga menghimbau terkait beberapa hal lain yang perlu diwaspadai diantaranya ketersediaan stok dan stabilitas harga kebutuhan pokok masyarakat serta pengawasan terhadap kelayakan makanan dan minuman yang beredar di masyarakat.

“Tentunya bahan pokok ini menjadi perhatian pneting juga bagi kita (Pemko Payakumbuh) dalam memastikan ketersediaan dan kestabilan harganya, sehingga untuk hal ini sebelumnya kami sudah mempersiapkan tim dalam menjamin kebutuhan warga terhadap bahan pangan jelang lebaran ini,” lanjutnya.

Untuk PLN dan PAMTIGO, Jasman meminta agar ketersediaan jaminan pasokan listrik dan air bagi warga Payakumbuh selama lebaran tidak terputus hendaknya.

Senada dengan Pj. Wali Kota Payakumbuh, Kapolres Wahyuni Sri Lestari ungkapan kesiapannya dalam mendukung terhadap keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kota Payakumbuh pasca Idul fitri 1445 Hijriah hingga selesai.

“Dan atas apa yang disampaikan bapak walikota tadi, kami telah terlebih dahulu mempersiapkan segala sesuatu kebutuhan dari keamanan dan kenyamanan warga masyarakat untuk menghadapi lebaran esok,” ungkap Kapolres Payakumbuh yng akrab disapa Yuni itu.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menghimbau agar tidak ada warga yang melakukan pemungutan liar di jalan untuk menjaga kenyamanan warga lainnya saat melakukan perjalanan mudik.

“Dan jika kami dapati warga yang melakukan pemungutan liar ini, maka kami dari Polres akan melakukan penindakan terhadap warga yang melakukan pemungutan liar di jalan tersebut,” bebernya.

Sementara itu, MUI dan PHBI kompak sampaikan jika perayaan Idul Fitri 1445

Hijriah di tahun 2024 Masehi kali ini akan berlangsung di waktu yang sama.

“Alhamdulillah, pelaksanaan lebaran antara pemerintah dan Muhammadiyah di tahun ini akan berlangsung secara bersamaan tidak seperti tahun-tahun sebelumnya yang berlangsung di hari yang berbeda,” tukas ketua MUI Buya Haji Erman Ali. (Linda).